

Medienmitteilung

# Adnovum – Matthias von Arx wird Managing Director des neuen Geschäftsbereichs «Solutions»

*Zürich, 25. Februar 2025 – Das Schweizer Software-Unternehmen Adnovum ernannt Matthias von Arx zum Managing Director des neuen Geschäftsbereichs «Solutions». Mit dieser strategischen Entscheidung setzt Adnovum einen wichtigen Impuls für das weitere Wachstum und die Stärkung ihres Angebots.*

Ab 1. März 2025 übernimmt Matthias von Arx die Leitung des neuen Geschäftsbereichs «Solutions» und wird Mitglied des Global Leadership Teams des Schweizer Software-Unternehmens Adnovum. Mit der Bündelung seiner Lösungen im neuen Bereich «Solutions» stärkt das Unternehmen sein bewährtes Angebot an Cybersecurity und IAM Services für grosse und mittlere Unternehmen. Das Ziel ist, das Lösungsportfolio weiter auszubauen und aktuelle Cloud- und KI-Angebote zu integrieren.

Matthias von Arx verfügt über mehr als 20 Jahre Erfahrung als Managing Director, Chief Commercial Officer und Sales Leader in ICT- und Cybersecurity-Unternehmen. Aus seinen früheren Positionen bringt er umfangreiche Erfahrung mit in der Förderung von nachhaltigem und profitabilem Wachstum in einem komplexen Marktumfeld. Er ist ausserdem erfahren in der Strategieentwicklung, Neupositionierung und Erschliessung neuer Geschäftsfelder sowie in der Leitung und Entwicklung von Vertriebs- und Marketingteams.

Thomas Zangerl über das neue Mitglied im Leadership Team: «Wir freuen uns, dass wir Matthias von Arx für diese Schlüsselrolle gewinnen konnten. Mit seiner Erfahrung und strategischen Weitsicht wird er massgeblich dazu beitragen, unser Angebot an IAM und Cybersecurity Services weiter auszubauen. Im Fokus stehen dabei automatisierte Security-Lösungen für Cloud-Umgebungen sowie die Entwicklung massgeschneiderter Cybersecurity-Services für KMU. Ein weiterer Schwerpunkt liegt auf dem Einsatz von Generativer KI im Kundenservice.»

Matthias von Arx freut sich auf die neue Herausforderung: «Mich überzeugt die ausgeprägt menschenzentrierte Unternehmenskultur und die starke Positionierung von Adnovum im Digitalisierungsmarkt. Gemeinsam mit den Solutions-Teams möchte ich bestehende Angebote ausbauen, insbesondere in Adnovums Kernbereichen Cybersecurity und IAM. Zudem sehe ich grosses Potenzial darin, Kunden mit innovativen Cloud- und KI-Lösungen einen entscheidenden Mehrwert zu bieten.»

## Über Adnovum

Das Schweizer Software-Unternehmen Adnovum bietet Unternehmen und Behörden umfassende Unterstützung bei der Digitalisierung von Geschäftsprozessen von der Konzeption über die Implementierung bis hin zum Betrieb. Zu den Kernkompetenzen von Adnovum



gehören Lösungen für die sichere Verwaltung von Identitäten und Zugriffsberechtigungen, Security-Dienstleistungen und -Beratung sowie KI-gestützte Lösungen und Cloud-Lösungen. Im Fokus stehen Kunden, die sich über innovative Lösungen differenzieren wollen. Dazu gehören unter anderem Banken, Versicherungen, Behörden sowie Transport- und Logistikunternehmen.

Adnovum wurde 1988 gegründet. Heute arbeiten am Hauptsitz in Zürich und in den Büros in Bern, Lausanne, Budapest, Lissabon, Ho Chi Minh City und Singapur über 700 Mitarbeitende.

[www.adnovum.com](http://www.adnovum.com)

[Adnovum LinkedIn](#)

### **Bilder**

Siehe [www.adnovum.com](http://www.adnovum.com)

### **Medienkontakt**

Adnovum AG

Verena Müdespacher

Badenerstrasse 170, 8004 Zürich

Tel. +41 (0)44 272 61 11

[media@adnovum.ch](mailto:media@adnovum.ch)